
Goiânia, 10.10.2011.

Memória Reunião Geral – CMV 

Presentes: Margarida, Dinorá, Leandro, Janaina, Canezin, Dayane, Gabriella, Maribel.

Justificaram a ausência: Luciana, Ariane, Fabíola, Edna.

Pauta:

- Retomada das pesquisas e encaminhamentos

- Seminário de Cuiabá.

1) Situação das pesquisas:

- Projeto MEB: estão organizando as fichas do material. Elaboraram os artigos em dupla para os 
eventos.

- Dinorá informou que ela e Maria Emília começaram a trabalhar na ficha da classificação 
de coleção.

- Projeto Seduc: 

-  Termo  de  Cooperação:  foi  assinado  hoje  com  o  CEE.  Edna  começa  amanhã  o 
levantamento de dados de EJA do Estado de Goiás.

- Dani informou sobre o preenchimento das fichas com a documentação existente. Informei 
que estamos fazendo uma varredura em sites para localizar documentações da Seduc.

- Dani informou também sobre o II  Encontro Nacional  de Licenciaturas,  onde podemos 
enviar trabalhos no formato de comunicação oral.

-  Dani  deu  o  retorno  sobre  a  apresentação  dela  no encontro  em Jataí.  Apresentou a 
pesquisa como um todo. Apresentou a concepção que estamos utilizando de documento e o que 
já fizemos em cada pesquisa. O debate sobre arquivismo e história.

- Projeto PUGO:

- Ariane está transcrevendo as entrevistas com a Alda.

-  A visita  dos  colegas  no IGPA – Instituto  Geográfico,  Pré-História  e  Antropologia,  foi 
interessante  para conhecer  a experiência  com arquivo.  A funcionária  de lá  Maria  Eugênia  se 
ofereceu para vir conversar conosco sobre sua experiência com arquivo. Como a ideia do projeto 
é  preservar  a  documentação  esta  troca  de  experiência  com Maria  Eugênia  será  importante. 
Quanto a parceria com eles, foi levantada a possibilidade de utilização do espaço climatizado para 
guarda das fotos da pesquisa.

- A equipe de pesquisa está utilizando a ficha deles de documentação por itens, mas veem 
possibilidade de classificar  a documentação como uma coleção com o nome da pesquisa do 
segundo eixo. A Coleção pode se dividir em subitens. 



-  Conversamos  sobre  nossas  dúvidas  sobre  a  identificação  e  classificação  dos 
documentos.  Neste caso, vale voltar a uma conversa com Rodolfo e também o diálogo com Maria 
Eugênia.

- Sobre a questão do Termo de Cooperação está em análise no interior da PUC-GO.

- Combinamos que a equipe iria tentar o acesso com os Redentoristas às fitas gravadas 
dos programas da Rádio Difusora de 1960, principalmente o programa do MEB.

2) Volta a reflexões para a fundamentação teórica do grupo:

- Os pesquisadores estão sentido necessidade de voltar a discutir nossos referenciais teóricos e 
metodológicos,  agora com a experiência da documentação.  Por isso,  combinamos de chamar 
Rodolfo e Maria Eugênia para as reflexões sobre arquivo e Luciana e Maria sobre a pesquisa 
documental e histórica. 

- Essa rodada de discussão também nos prepara para o seminário de Cuiabá.

3) Seminário de Cuiabá:

- Confirmamos as presenças no seminário Regional.

- Estamos aguardando as apreciações dos trabalhos.

- Vamos discutir a questão dos nossos trabalhos na reunião do dia 1/11.

4) Encaminhamentos:

- Combinamos de retomar o aprofundamento para dia 17/10 com a presença de Rodolfo, Luciana 
e Maria.

-  Na  discussão  das  pesquisas  levantamos  a  necessidade  de  pensar  qual  o  referencial  que 
utilizamos para definir a documentação. 

-  Na reunião do dia 01/11 combinamos de socializar as produções que foram enviadas para os 
eventos.

- Vamos mais uma vez ver como socializar as pesquisas do CMV no Centro Oeste no portal dos 
fóruns, para que todos possam.


